



ANCÓN: ¡PLAYA 18 RENACE CON LA SOLIDARIDAD DE VOLUNTARIOS!

El pasado viernes, la playa 18 en Ancón fue escenario de una inspiradora jornada de limpieza de 40 voluntarios comprometidos con el medio ambiente.

En esta actividad se recolectaron 100 bolsas de desechos y se retiraron algas que impedían el disfrute de la zona de bañistas, recuperando así el encanto natural del lugar.

Esta acción no solo mejoró el ecosistema local, sino que también envió un mensaje poderoso: la responsabilidad ambiental comienza con cada uno de nosotros.

Además, se fomentaron prácticas como el reciclaje y la correcta gestión de residuos, fundamentales para un litoral sostenible.

Gracias al valioso apoyo de la Municipalidad de Ancón, que brindó colaboración logística, esta iniciativa fue un éxito rotundo.

¡Este es solo el inicio! Juntos podemos seguir transformando nuestras playas en espacios limpios, saludables y llenos de vida. Cada acción cuenta.